
 
ABTEILUNG ELEKTROTECHNIK 

 

Von meiner Elektrotechnik HTL – Ausbildung profitiere ich, weil … 

Für mich persönlich war die HTL eine gute Basis, um meinen weiteren angestrebten Bildungsweg zu 
beschreiten und gleichzeitig mein Interesse für die Elektrotechnik zu verfolgen. Hervorzuheben sind 
aber insbesondere die sozialen Kompetenzen, die man sich über Projekt- und Teamarbeiten 
zusätzlich aneignet und die wichtige Skills in der heutigen Zeit darstellen. Mit vielen Kollegen habe 
ich auch heute noch regelmäßig Kontakt und viele davon sind mittlerweile in der regionalen 
Wirtschaft vertreten, wodurch auch die wertvolle Vernetzung zu anderen Unternehmen gegeben ist. 
Aber auch in meinem täglichen Berufsfeld profitiere ich von dem Wissen, das ich mir damals in der 
HTL-Mössingerstraße angeeignet habe und dass ich regelmäßig einbringen kann. 

Mein Rat an Jugendliche die eine Elektrotechnik HTL – Ausbildung in Erwägung ziehen. 

Jugendliche, und hier jene, die sich für Technik begeistern und eine technische Ausbildung in 
Erwägung ziehen, kann ich diesen Bildungsweg jedenfalls empfehlen. Wenn ich selbst an meine HTL-
Zeit zurückdenke, so sind meine Erinnerungen daran durchwegs positiv. Die vielfältige Ausbildung, 
angefangen bei den theoretischen Grundlagen bis hin zu den vielen praxisbezogenen Elementen wie 
Werkstättenunterricht und Labore, schaffen eine breit aufgestellte und interessante Basis, die auch 
in der Wirtschaft heute sehr stark gefragt ist. 

Wordrap: 

Als Schüler war ich …    neugierig und zielstrebig 

Heute bin ich …  ein Familienvater, der beruflich nach wie vor eng und mit 
Freude mit der Technik verbunden ist 

Elektrotechnik ist für mich … jeden Tag aufs Neue eine spannende Wissenschaft  

Die HTL Mössingerstraße… war für mich der richtige Weg 

 


